



LE PHIL N°126
DIMANCHE 3 mars 2024
3^{ème} dimanche de Carême
2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80
paroisse.montesson@catholique78.fr

Qu'est-ce qui pourrait sauver l'amour ?

Dans sa chanson « Sauver l'amour », Daniel Balavoine demandait : « Qui pourra remplacer le besoin par l'envie ? ». Parce que c'est bien de cela dont il est question dans les textes de ce dimanche pour le premier scrutin des catéchumènes de notre paroisse. Chacun à sa façon nous parle de nécessité et de désir profond. Ne serions-nous pas aveuglés par nos besoins quotidiens au point de ne pas voir au fond de nous la présence de Dieu, cette grâce qui nous donne envie de vivre et d'aimer ?

Dans ce fameux texte de la rencontre de Jésus avec la Samaritaine, Jésus a besoin d'eau, il fait chaud, il est midi, le soleil est au Zénith. Il a dû marcher, certainement dans un de ses voyages entre son pays, la Galilée au Nord, et Jérusalem au Sud. Pas le choix, il faut traverser la Samarie, même si les juifs ne fréquentent pas les samaritains, comme nous dit le texte. Il engage donc la conversation car il a besoin de cette eau, et comme dit la Samaritaine, il n'a rien pour puiser. Voilà ce qui nous occupe tous les jours, assouvir nos besoins, manger, boire, travailler... Taquiné par cette femme, Jésus change de registre : si tu savais qui j'étais, c'est toi qui m'aurais demandé cette eau vive qui fait vivre. Nous passons du besoin à l'envie. Je suis la source qui fait vivre, qui réveille en chacun d'entre nous ce désir profond de vivre, nous dit Jésus.

Vous le savez bien, chers paroissiens de Montesson. Non seulement il est ce prophète qu'évoque la Samaritaine, parce qu'il semble la connaître, et sait qu'elle n'a pas de mari après en avoir eu 5, mais il est le Messie : il nous fait connaître toute chose, il nous fait découvrir Dieu Père, esprit et vérité. C'est ce que disent les autres samaritains à la fin du texte : « ce n'est pas à cause de ce que tu nous as dit que nous croyons, ce n'est pas grâce à vos accompagnateurs que vous croyez, même si leur aide est précieuse, mais nous-mêmes nous l'avons entendu », c'est grâce à l'appel de Jésus que vous croyez. Peut-être pourrions-nous chacun d'entre nous raconter cette rencontre avec Jésus ? Peut-être qu'avec ses paroles que nous lisons dans les Evangiles, Jésus nous a-t-il dit qui nous étions vraiment, pas celui ou celle que nous jouons tous les jours, mais celui ou celle que nous sommes profondément ? Peut-être qu'en le contemplant sur cette croix ici au milieu de nous, victime innocente qui a accepté de mourir pour nous, comme dit Saint Paul dans la 2^{ème} lecture, alors que nous étions pêcheurs, nous réalisons qu'aimer les autres comme l'a fait Jésus, c'est la chose la plus importante et la plus haute que nous puissions faire ? Et que ce geste qui nous révèle l'amour de Dieu nous révèle en même temps que Jésus est le Messie, le Sauveur ?

Alors, nous pouvons nous rappeler notre baptême, cette eau vive que Jésus nous donne, que Paul appelle foi, espérance et charité, nous rappeler l'Esprit Saint au fond de nous, qui nous donne ce désir de vivre, d'aimer, de donner notre vie pour les autres. Alors oui, sachons remplacer le besoin par cette envie, sachons vivre en grand et non juste survivre à nos besoins ! « Qu'est-ce qui pourrait sauver l'amour », chantait Daniel Balavoine ? Jésus a sauvé l'amour, à notre tour de le faire !

Nicolas de Labarre, diacre.

Récollecion MCR Chatou

Le Mouvement Chrétien des Retraités de Chatou organise une récollecion d'une journée pendant le carême et souhaite l'ouvrir à tout le doyenné. Elle se déroulera le mercredi 6 Mars de 9h30 à 17 heures au Bon Sauveur, 6 rue Henri Cloppet, au Vésinet - salle Orange et sera animée par le Père Pierre-Marie Hascal sur le thème : « La vocation du baptisé : Prêtre, Prophète et Roi ». Prix de la journée : 20 euros, repas compris.

Inscriptions : Franck MULLER – franck_muller@orange.fr – 06 27 30 86 26

Jeûne du vendredi et Chemin de Croix

Comme l'année dernière, la bénédiction du pain (acheté par vos soins) pour le jeûne du vendredi aura lieu chaque jeudi après la messe, vers 19h.

Un Chemin de Croix sera proposé dans l'église chaque vendredi de Carême à 15h.

Visite pastorale de notre Evêque

Notre Evêque, Mgr Luc Crépy, fera sa visite pastorale des paroisses de Montesson et Chatou du 25 au 28 avril prochain. Si le programme ne vous sera donné que dans les semaines à venir, merci néanmoins de bien vouloir dès à présent réserver le dimanche 28 avril après-midi.

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulee de Mme Laurence Mait Amar dont les obsèques ont été célébrées mardi 27 février.

Agenda du 4 au 10 mars

Ma 5	Veillée de Prière	20h30
Me 6	Obsèques de M. Bernard Darredeau	13h45
Je 7	Lecture de la Bible	20h30
Ve 9	Chemin de Croix	15h00
Dim 10	Groupe St Joseph à l'église	17h00

